



« Quant à nous, nous aimons parce que Dieu nous a aimés le premier. »
La Bible, I Jean 4:19



L'association chrétienne « **Semente da Paz** » a pour but de procurer à des enfants en vulnérabilité sociale un lieu où ils peuvent être accueillis - prendre des repas consistants - recevoir de l'appui scolaire & psychologique - suivre des cours qui les aideront pour leur avenir professionnel - pratiquer du sport & des loisirs - leur faire connaître la Parole de Dieu.



Chers Amis,

Le projet **Semente da Paz** fête ses **13 ans d'existence**.

C'est avec reconnaissance pour l'aide apportée aux enfants, adolescents et aux familles que nous vous écrivons cette dernière lettre de l'année 2022.

Une année économiquement difficile, mais vous avez fait une grande différence par votre soutien :

MERCI !

Dans la lettre d'Irla, que nous vous avons partagée au mois d'août, figurait le défi de trouver de nouveaux bénévoles. Nous avons une **bonne nouvelle** à vous communiquer : un jeune couple, **Dayvison & Julia** qui habitent **Igarassu** - même ville que le projet - a décidé de s'engager comme volontaires. Ils viennent chaque jour et c'est une réponse au besoin qu'avait formulé toute l'équipe.



L'année s'est déroulée avec ses joies et ses peines.

Quelques jeunes ont dû quitter le projet pour différentes raisons : familiales, déménagements ou diverses situations. Ce qui a donné l'opportunité à d'autres enfants d'être reçus au projet.

Les **jeunes** ont été **entourés et occupés** selon le programme d'activités hebdomadaire habituel : écoute de leur situation personnelle - enseignements biblique - renforcement scolaire - pratique de sports et de loisirs - qui a été étoffé par quelques journées et activités spéciales.



Lors de la **journée des enfants** - fête officielle au Brésil - ils ont été conviés dans un camp situé non loin du projet où ils ont pu se divertir avec les installations telles que : piscine, mur de grimpe, terrain de football et jeux de plein air.

Un **artiste** professionnel est venu passer une journée au projet pour enseigner des techniques de dessin aux adolescents. Ils ont profité de ses conseils et réussi quelques jolies œuvres.

Une **autre occupation** qui a suscité beaucoup d'intérêt a été la **plantation** de légumes en godets. Lorsque les plantons ont suffisamment grandi, les enfants les ont emporté chez eux, ce qu'ils ont fait avec satisfaction.



Les **familles** sont toujours **soutenues** au travers du marché alimentaire et du bazar d'habits, ainsi que par certaines aides plus ciblées, par exemple des médicaments, du gaz pour cuisiner ou autres. Cette aide est d'une immense importance. Les suites de la pandémie ainsi que la situation générale au Brésil, particulièrement dans cette région, laisse les familles défavorisées en grande difficulté.



Avec confiance et espérance nous vous souhaitons ainsi qu'à vos familles, un
Noël vécu dans la paix et une bonne année 2023.

Heinz & Chantal

Comment aider ?

Vous pouvez soutenir financièrement le projet :

CHF .- : **faire un don**

CHF 20.-/mois : **parrainer un enfant**

CHF 30.- : **soutenir une famille** un mois, par l'apport d'une *Cesta basica*
(colis de produits de première nécessité)

CHF .- : **fonds d'urgence familles** pour médecin, gaz pour cuisiner, médicaments, etc.

Merci pour votre aide précieuse qu'elle soit : financière, de prières, d'encouragements divers, tout est important !



L'association chrétienne « **Semente da Paz** » est engagée, depuis 2009, auprès des **enfants défavorisés & leurs familles** dans les quartiers d'Escorregou ta Dentro & Caminho das Aguas dans la cité d'Igarassu - située à 35Km de la ville côtière de Recife, dans l'Etat du Pernambuco au Nordeste du **Brésil**.



Contact en Suisse

Heinz & Chantal Brandenberger
Ch. de Pré Yonnet 43
CH - 1860 Aigle

E-mail : heinzbranden@gmail.com



Facebook :

Website CH :

Website BR :

YouTube :

Associação Semente da Paz

www.semente-da-paz.com

www.sementedapaz.com

youtu.be/Bxbolzgx79w

IBAN : CH 14 0900 0000 1079 2345 25